

Флебодиа® крем-гель для ног

Косметическое средство **Флебодиа® крем-гель** уменьшает дискомфорт в ногах, способствует снятию ощущения тяжести и усталости. Помогает усталым ногам почувствовать легкость и комфорт.

Крем-гель содержит натуральный биофлавоноид **диосмин**.

Биофлавоноиды положительно воздействуют на вены ног и способствуют профилактике образования «венозной сеточки».

Благодаря легкой текстуре **крем-гель Флебодиа®** быстро впитывается, не оставляя ощущения липкости и жирного блеска на коже.

Ментол, входящий в состав крем-геля, оказывает дополнительный охлаждающий эффект.

Флебодиа® крем-гель обладает следующими эффектами:

- ▶ снимает чувство тяжести и усталости;
- ▶ восстанавливает ощущение комфорта;
- ▶ ухаживает за кожей ног.

Способ применения:

Наносить крем-гель легкими массирующими движениями по направлению от лодыжки к бедру.

Рекомендуется использовать регулярно, 2 раза в день утром и вечером.

Особые указания:

Не допускать попадания в глаза, на слизистые оболочки и открытые раны. Рекомендуется проконсультироваться с врачом перед использованием во время беременности и кормления грудью.

Противопоказания:

Индивидуальная непереносимость отдельных компонентов.

Условия хранения:

Хранить при температуре не выше 25°C. Не допускать замораживания.

Хранить в недоступном для детей месте. После вскрытия упаковки рекомендуется использовать в течение 6 месяцев.

Годен до: см. упаковку.

Только для наружного применения.

Косметическое средство.

Производитель: ЗАО «Cosmoway», ул. Эжера 44, Пилиуна LT-53182, Литва, по заказу ООО «ИННОТЕК»

Претензии и вопросы направлять по адресу:

ООО «ИННОТЕК»; 115035, Россия, Москва, Садовническая наб., 71.

Тел/факс: + 7 800 250 1738,

innotech@innotech.ru

Cosmetic product Phlebodia® cream-gel

reduces discomfort in the legs, helps to relieve the feeling of heaviness and fatigue. It helps to feel lightness and comfort in tired legs.

The cream-gel contains **diosmin** - a natural bioflavonoid.

Bioflavonoids have a positive effect on the leg veins and help prevent formation of “spider veins”.

Due to its light texture, **Phlebodia®cream-gel** is quickly absorbed without any sticky or greasy afterfeel.

Menthol, as a component of the cream-gel, has an additional cooling effect.

Phlebodia®cream-gel has the following effects:

- ▶ relieves the feeling of heaviness and fatigue;
- ▶ brings the feeling of comfort;
- ▶ provides leg skin care.

Application:

Apply the cream-gel with gentle massage moving up from the ankle to the thigh. It is **recommended to apply regularly twice a day**, in the morning and in the evening.

Precautions for use:

Avoid contact with eyes, mucous membranes and open wounds.

It is recommended to consult a doctor before using in pregnancy and breastfeeding.

Contraindications:

Individual intolerance to any components of the cream-gel.

Storage conditions:

Store at a temperature below 25 °C. Do not freeze. Keep out of reach of children.

Shelf-life after opening: use within 6 months.

Best before: see the package.

For external use only.

Cosmetic product.

Manufacturer: JSC «Cosmoway» Ežero str. 44, Piliuona LT-53182, Lithuania to the order of «INNOTECH» LLC

Claims and questions should be addressed: «INNOTECH» LLC

71, Sadovnicheskaya nab., Moscow 115035, Russia

Tel. / Fax: + 7 800 250 1738

innotech@innotech.ru